

**- Communiqué -**

***473 élèves à qui il manque un professeur, faut d'anticiper les besoins en remplacement de longue durée sur le Bassin d'Alsace Bossue.***

Faisant le bilan de la rentrée 2021, nous tenons à vous alerter sur une situation alarmante qui exige une solution urgente et pérenne.

Nous avons dénombré (en ce début octobre) 473 élèves à qui il manque un professeur sur le bassin regroupant le lycée Georges Imbert et le collège Pierre Claude à Sarre-Union, la SEGPA à Sarre-Union, le collège de l'Eichel à Diemeringen.

En effet, des enseignant-es en arrêt, parfois depuis des semaines, ne sont pas remplacés. Ce sont donc 473 élèves de la 6<sup>e</sup> à la Terminale qui subissent la politique restrictive en matière de recrutement de Titulaires sur Zone de Remplacement.

Ce sont 473 élèves qui n'ont pas de cours notamment en Lettres et qui, pour les plus jeunes ou les plus fragiles d'entre eux en Segpa, souffrent particulièrement d'un encadrement insuffisant.

Nos élèves vivent déjà sur un territoire marqué par de profondes inégalités économiques, des difficultés de transport et une offre culturelle moins riche que dans les espaces urbains. L'école y est un repère fondamental.

Nous demandons de remédier d'urgence au non-remplacement des collègues absent-es ou qui devront s'absenter afin d'assurer l'égalité d'accès au savoir de tous les jeunes de notre Académie.

Les sections syndicales SNES-FSU d'Alsace Bossue, et leurs représentants des personnels d'Education